

# Malerei trifft Umweltschutz

Immer mehr Menschen legen Wert auf eine nachhaltige Lebensweise. Neben Bio-Lebensmitteln spielt dabei auch die ökologische Gestaltung des eigenen Zuhauses eine größere Rolle. Wer etwas Gutes für seine Gesundheit und die Umwelt tun möchte, greift da natürlich zu emissionsarmen, lösemittel- und weichmacherfreien Wandfarben - wo wie auch der Malermeisterbetrieb Horst Lemmen GmbH in der Großbreuther Straße 140 in Nürnberg.

## Hohe Standards

„Die Nachfrage nach solchen Produkten nimmt stetig zu“, sagt Thomas Lemmen, „neben Allergikern, die für das Thema schon länger sensibilisiert sind, hat wohngesundes Bauen in den letzten Jahren generell an hoher Bedeutung gewonnen.“ Die Vorteile strahlen klar von den Wänden: Die mineralischen Innenraumfarben verbinden sich wegen ihrer Verkieselung mit ebenfalls mineralischen Untergründen. Das sorgt für eine hohe Atmungsaktivität und fördert ein gesundes Raumklima. Eine natürliche Feuchtigkeitsregulierung beugt gleichzeitig der Entstehung von Schimmelpilzen vor.

Die Inhaber Jürgen und Thomas Lemmen setzen daher auf eine Produktserie eines bekannten deutschen Herstellers für Lacke und Farben, die alles bietet: Das Sortiment ist von der Spachtelmasse über Tiefgrund und Gewebekleber bis hin zu Innendispersionen absolut frei von Konservierungsmitteln, dabei mit allen Premium-Eigenschaften ausgestattet und somit ebenso lange haltbar wie herkömmliche Innendispersionen.

Doch auch wer sich bei den Maler-Experten für eine traditionelle Wandfarbe

oder einen traditionellen Beschichtungsstoff entscheidet, muss sich keine Sorgen machen. Die Hersteller versprechen, dass die geringen Mengen des Konservierungsstoffs, die aus Wandfarben in die Raumluft entweichen, kein Risiko für die Gesundheit darstellen. „Wir verwenden nur in Deutschland und Europa hergestellte Beschichtungsstoffe“, erklärt Thomas Lemmen, „und diese Produkte unterliegen einer stren-



**Wer etwas Gutes für die Gesundheit und die Umwelt tun möchte, greift zu emissionsarmen, lösemittel- und weichmacherfreien Wandfarben - natürlich tut das auch der Malermeisterbetrieb Lemmen. Foto: iStock/artJazz**

gen Gesetzgebung und sehr hohen Standards in Sachen Gesundheits- und Umweltschutz.“

In der Regel treten nur allergische Symptome auf, wenn die Vorsensibilisierung bereits auf anderem Wege erlangt wurde. „Bei Fragen stehen wir natürlich jederzeit mit Rat und Tat zur Seite“, sagt Jürgen Lemmen, „wir legen

großen Wert auf die Qualität unserer Produkte und sind sehr achtsam bei der Auswahl.“

Schon seit über 40 Jahren, seit 1978, bringen die Mitarbeiter des Malerbetriebs Farbe in das Leben ihrer Kunden. Seit 1995 stehen die Brüder Jürgen und Thomas Lemmen an der Spitze der lemmenschen Malerleiter. Sie legen – ganz im Sinne der Firmentradition – großen Wert auf Zuverlässigkeit und Qualität. Neben diversen Malerarbeiten hat sich der Betrieb auch als zertifizierter Experte für Schimmelpilzbekämpfung etabliert.

Gemeinsam mit ihren derzeit elf Mitarbeitern kümmern sich Jürgen und Thomas Lemmen um ihre teils langjährigen Kunden aus Nürnberg und der Region. „Das Besondere bei uns ist, dass gelernte Handwerker am Werk sind“, erzählt Jürgen Lemmen, „und dass wir Chefs auch jede Baustelle kontrollieren, dass wir Verantwortung übernehmen.“ Daher darf die Firma schon seit etlichen Jahren das qih-Qualitätssiegel „sehr gut – ausgezeichnet vom Kunden“ führen, das von der Fördergesellschaft Qualität im Handwerk vergeben wird. Auch für 2019 wurde der Meisterbetrieb hier wieder mit „sehr gut“ bewertet.

Dies ist nicht zuletzt auch dem hohen Stellenwert geschuldet, den die Qualifizierung der Mitarbeiter im Betrieb einnimmt: Die Brüder legen großen Wert auf die Aus- und Weiterbildung. Aktuell gehören natürlich die Coronapandemie und ihre Auswirkungen zum Maleralltag der Firma. Die Mitarbeiter werden ständig bezüglich der notwendigen Verhaltensregeln informiert, sensibilisiert und natürlich kontrolliert. ole